

Unser Angebot im Überblick Overview of what we offer

Internationale KiTa	International KiTa
Bilingualer Kindergarten	Bilingual Kindergarten
Ganztagsbetreuung von 8:00–16:00 Uhr	Full-day supervision from 8:00–16:00
Betreuung mit Vollverpflegung	Supervision with all meals provided
Aufnahme ab 6 Monaten möglich	Admission possible from the age of 6 months
Beteiligung am Bundesprogramm Sprach-KiTa	Participation in the Federal Language Program
Kooperation mit der Musischen Akademie im CJD Braunschweig	Cooperation with the Musische Akademie in the CJD Braunschweig
Kooperation mit weiteren Einrichtungen im Quartier St. Leonhard	Cooperation with other institutions in Quartier St. Leonhard
Gesundheitsprogramm „Fit 4 Future“	Health and wellness program “Fit 4 Future”
Barrierefrei	Barrier-free access



CJD-22-10-1464-0

Sie möchten uns unterstützen? Would you like to support us?

Wir freuen uns, wenn Sie unsere KiTa im Rahmen einer Mitgliedschaft im Förderverein des CJD Braunschweig unterstützen möchten. Einmalbeiträge sind selbstverständlich möglich.

Our KiTa appreciates any financial support that you are able to offer through membership in our CJD Braunschweig Sponsorship Association. One-time contributions are of course also possible.

Spendenkonto Donations account

IBAN DE74 2505 0000 0000 1103 12
BIC NOLADE2HXXX

Hier geht es zu unserem Förderverein. →



Infos & Kontakt Information & contact details

Martina Maluche-Vogel
KiTa-Leitung Head of KiTa

Tel.: 0531 7078-600
kita.st.leonhard.international@cjd.de

St. Leonhard 6A
38102 Braunschweig

cjd
Das Bildungs- und
Sozialunternehmen



CJD KiTa
St. Leonhard International
Braunschweig

No one is too small to make a difference



cjd
Das Bildungs- und
Sozialunternehmen

CJD Braunschweig
Georg-Westermann-Allee 76
38104 Braunschweig
Tel.: 0531 7078-0
Fax: 0531 7078-255
info.braunschweig@cjd.de
www.cjd-braunschweig.de



Das Zusammen wirkt.

Wer sind wir?

Die CJD KiTa St. Leonhard International ist eine KiTa mit 2 Krippen á 15 Kinder und 3 Kindergartengruppen á 25 Kinder.

Die Besonderheit der Einrichtung ist die internationale Ausrichtung in der pädagogischen Arbeit. Dies wird insbesondere durch das bilinguale Angebot (deutsch/englisch) unterstützt.

Mit dem teiloffenen Konzept und einem an den Schwerpunkten der ganzheitlichen Persönlichkeitsbildung im CJD orientierten Kurssystem begleiten wir die Entwicklungsschritte von Kindern im Alter von 6 Monaten bis zum Schuleintritt. Unser Team besteht aus ca. 20 Erzieher*innen, teils Native Speakern, die das bilinguale, immersive Konzept unserer KiTa umsetzen und leben.

Unser pädagogischer Ansatz ist geprägt vom Bild des aktiven, sich selbst entwickelnden Kindes.

Who are we?

The CJD KiTa St. Leonhard International is a KiTa with 2 Krippe groups with 15 children each and 3 Kindergarten groups with 25 children each.

The special feature of the KiTa is the international orientation of the pedagogical activities, which are further supported by the bilingual concept (German/English).

With a partially open concept and a course system oriented to the CJD pillars of holistic personality development, we accompany the developmental steps of children from the age of 6 months until they go to school. Our team consists of approximately 20 educators, of which some are English native speakers, who implement and live the bilingual immersive concept of our KiTa. Our pedagogical approach is characterised by the image of the active, self-developing child.



Öffnungszeiten Opening hours

Montags bis freitags Monday to Friday

8:00 bis 16:00 Uhr

Sonderöffnungszeiten ermöglichen eine Betreuungszeit von 7:30 bis 16:30 Uhr

Special opening hours enable drop-off from 7:30 and pick-up until 16:30

Wir sind fast das ganze Jahr für Sie da. Bitte berücksichtigen Sie folgende Schließtage:

- 2 Wochen im Sommer während der Schulferien in Niedersachsen
- von Weihnachten bis Neujahr
- 1 Woche vor den Osterfeiertagen (Karwoche)
- Schließung an 3 Studientagen
- An Brückentagen und 5 weiteren Studientagen bieten wir Bedarfsgruppen an

We are open throughout the year.

Please note that we are closed:

- For 2 weeks during the Lower Saxony school summer holidays
- Between Christmas and New Year
- The week before the Easter holidays (Holy Week)
- For 3 study days
- On bridge days as well as on 5 additional study days necessity groups are offered

